



El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha felicita a una de las nuevas catedráticas que juraron su plaza en el transcurso de la ceremonia de apertura del curso académico

Inaugurado en Cuenca el año académico del XXV aniversario de la UCLM, el Espacio Europeo y las nuevas titulaciones

Un curso para la historia

El camino recorrido por la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), los logros conseguidos en sus primeros 25 años de historia y su contribución al desarrollo económico y social de la región centraron el la intervención del rector, Ernesto Martínez Ataz, durante la solemne apertura del curso académico 2010-2011, celebrado en el Campus de Cuenca. Un acto que contó con la asistencia del presidente del gobierno regional, José María Barreda, y en el que se hizo pública la memoria académica del curso 2009-2010, tomaron posesión de su cargo los nuevos catedráticos y se homenajeó al personal de la institución jubilado recientemente.

Tras la lectura de la memoria anual por parte de la secretaria general, Cándida Gutiérrez, la catedrática de Derecho Civil y decana de la Facultad de Ciencias Sociales de Cuenca, María Ángeles Zurilla, pronunció la lección inaugural, titulada *Las disputas judiciales en torno a los hijos: una constante en las crisis matrimoniales*, y en la que manifestó que ante tales situaciones, los hijos se convierten en el centro del problema

y son utilizados por cada progenitor como arma arrojadiza frente al otro, como elemento de chantaje y coacción emocional. Frente a ello, señaló que "la custodia compartida no es la panacea al problema, tiene inconvenientes, al igual que lo tiene la tradicional guarda y custodia exclusiva" y advirtió que los jueces y tribunales "habrán de resolver teniendo presente las circunstancias concretas con el fin de ofrecer la solución más idónea y menos traumática para los hijos".

El rector de la UCLM comenzó su intervención destacando el salto cualitativo dado por la institución en el cuarto de siglo transcurrido desde la inauguración del primer curso académico en el Campus de Ciudad Real, gracias a su "labor callada, seria, rigurosa, discreta, desarrollada con criterio, pero ambiciosa y eficaz, que le ha permitido hacer realidad todos sus proyectos académicos y contribuir enormemente a la dinamización de la sociedad cas-

Lectura de la memoria del año anterior

Tras la entrada del Claustro de Doctores y la interpretación del *Veni, Creator Spiritus*, a cargo del coro del conservatorio de Cuenca, la secretaria general, Cándida Gutiérrez, dio lectura a la memoria académica del curso 2009-2010, "marcado por la planificación y organización de los recursos humanos y materiales necesarios para diseñar y

ofertar los nuevos títulos de grado con los máximos niveles de calidad". Un trabajo que, añadió la secretaria general, verá sus resultados en el curso que ahora comienza con las primeras promociones de Medicina en el campus de Ciudad Real, Farmacia en Albacete, Periodismo y Educación Social en Cuenca, Arquitectura y Bioquímica en Toledo y

Enfermería en Talavera de la Reina. Cándida Gutiérrez señaló asimismo la política contención del gasto aplicada al presupuesto universitario del pasado curso (244,08 millones de euros) y subrayó el esfuerzo realizado para expandir la actividad investigadora, que contó con una partida presupuestaria de 35 millones de euros.